



QUER. UNABHÄNGIG. HEIMATVERBUNDEN

Asyl in Berg: Berg bekommt eine Containeranlage

- 27. Juni 2016

Heute gaben die Gemeinde Berg und das Landratsamt Starnberg gemeinsam in einer Presseerklärung bekannt, dass die Asylsuchenden, die in der Zeltanlage am Huberfeld untergebracht sind, aufatmen können. Das Landratsamt hat eine private, bisher landwirtschaftlich genutzte Fläche für eine Containeranlage gepachtet.



Neue Aussichten für Passanten und für Asylsuchende

Im Herbst dieses Jahres soll die Zeltanlage bereits abgebaut werden. Die Bewohner sollen dann in die Anlage am Ortsausgang Berg in Richtung Aufkirchen umziehen. Die Containeranlage mit 16 Wohneinheiten bietet Platz für 96 Personen. Wenn die Untersuchungen abgeschlossen sind, folgt die Erschließung und die Vorbereitung für das Aufstellen der Container. Voraussichtlich sollen die Container maximal 10 Jahre stehen bleiben.